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 WELCOME  

 
 会⻑あいさつ   
会⻑ 羽生 有三 
皆さん、こんばんは！ 
今年度もいよいよ今日のさよなら例会が最終となりまし
た。 
今日まで会⻑として非⼒な私をサポートしてくれました会
員の皆さん一人一人に心から感謝致します。 
先週、由仁で第 7 グループの会⻑・幹事会があり、私が
今年度の活動報告をし、彦坂会⻑エレクトより次年度の
活動方針がありました。 
いよいよ来月から彦坂年度にバトンタッチです。私も次年
度は直前会⻑として、また会員増強委員⻑として理事の
仲間⼊りをさせていただきますので、彦坂年度を少しでも
下⽀えできるよう努⼒していくつもりであります。 
私たちロータリアンは大変幸せな人々の集団です。人生で
少しでも奉仕活動が出来るということは、自分に対して知
らず知らず幸福感を提供してくれます。 

 

いまして、奉仕活動、ボランティア活動は他人の為にす

会⻑賞の表彰基準を満たしたような気がし

従
るのではなく、自分の為にしているのであります。ロータリア
ンとして活動するには家族の協⼒が無ければ叶いません。
ですから、ロータリアンは家庭が円満な人々の集団なので
す。この一年会⻑をさせて頂いて気が付いたのはうちのクラ
ブの会員は個性が強く、口うるさい会員が多いということで
す。しかし、四つのテストのもとに一旦、クラブで決めたこと
に対して会員みんなが従順であるという素晴らしい集団で
もあります。 
今年度も RI
ます。5 年連続の表彰がかかっている年度でしたので大変
プレッシャーがかかっていました。このような年度に「3.11 東
日本大震災“絆で結ぶ♥あったか千歳」という私の提案を
千歳ロータリークラブが快く承諾して頂き、共催事業が出
来ました。そして、⻑泉ロータリークラブとの友好クラブ締結
15 周年記念交流会を、相互の友好と親睦を深め内容

大坂 直人 様 第 2510 地区 ガバナー補佐 
平蔵 歳吉 様 RI 第 2610 地区珠洲 RC 
仲山 未来  様 千歳ローターアクトクラブ 会⻑ 
⻄村 英晃 様 〃        副会⻑ 
滝澤 祐子  様 〃          幹事 
吉岡  毅 様 〃          会計 
北村 秀美 様 〃 
山根 勇人 様 〃 
大野  馮 様 千歳セントラルロータリークラブ元会員
羽生 伴子 様 羽生有三会員 令夫人 
彦坂 邦子 様 彦坂忠人会員 令夫人 
⼊口  明 様 ⼊口博美会員 令夫人 
加藤 史恵  様 加藤晶啓会員 ご令嬢 
大久保⾹奈子 様 大久保尚会員 令夫人 
大久保 碧 様 〃      ご子息 
大久保 翠 様 〃      ご子息 
大久保 琥 様 〃      ご子息 
須藤  栞 様 須藤 丈会員  ご令嬢 

例会出席状況 （2012 年 6 月 26 日） 
会員数 35 名 
休会 1 名 
会員出席者数 31 名 
欠席者数（内：無断欠席）  3（0）名 
出席率（前回例会）  91.17（67.64）％
ゲスト・ビジター出席者数  18 名 
出席者数総計  49 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 羽生有三 / 副会⻑ 柏田欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者）
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp
http://www.ccrc.jp  http://www.facebook.com/chitosecentral 
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のある交流会にすることができました。これも会員の皆さん
そして、各委員会の委員⻑そして理事の皆さん、そしてこ
の一年間私を献⾝的にサポートしてくれました須藤幹事
の存在が大きかったと感謝しております。事務局の上野さ
んもこの一年ありがとうございました。 
今日は時間の許す限り、ビジターの皆様、会員の皆さんと
今宵ひと時を酒を酌み交わしながら過ごしたいと思います
のでよろしくお願いします。 
 
 委嘱状交付  

り第 2510 地区国際奉仕委員会 彦坂会⻑エレクトよ
田口 廣 副委員⻑へ委嘱状が渡されました。 

 
ガバナー補佐挨拶  

プガバナー補佐 大坂 直人 様 

せ得た

ってロータリーとして

を持

ことが、他のクラブに対しての励みに

かかってそのことを学ぶことが

幹事、皆様に大変お世話になりま

 
第 2510 地区第 7 グルー
皆様のおかげでこの日を迎えることが出来ました。 
一年間、皆さんのご⽀援を頂き⼗分に役目を果た
かどうか、と考えると心もとないところもありました。 
今日、羽生会⻑と挨拶をしながら会場に⼊りました。羽生
会⻑がうちのクラブは変わっていますと⾔っていましたが、ど
このクラブも変わっています。どこのクラブもそれぞれ自分た
ちの色を出さざるを得ないからです。 
しかし、どうやって奉仕をするか、どうや

生き続けるかという事が問われていますので、そこに集まっ
た人たちでその色を醸し出すしかないのです。このことを一
年間、私は各クラブを回って学ぶことが出来ました。 
千歳セントラルロータリークラブは⽴派に自分たちの色
ち、どのようにその色を変化させようかと悩み、苦しみ、何よ
り皆さんが楽しんでいらっしゃいます。そのことが私には大き
な刺激でありました。 
皆さんが頑張っている
なります。それは、皆さんが前へ前へとたゆみなく進んでい
るからです。後退している人から誰が学ぼうとするでしょうか。
他クラブのロータリアンに大いなる意欲と皆さんの触媒効果
によって新しいアイデアを生んでいます。一年間、皆さんの
活動を⾒てそう思いました。 
私がロータリアンとなって 20 年
出来ました。この一年間はそれを学ぶ本当に濃い一年間
となりました。皆様に心から感謝したいと思います。これで
ロータリアンとして終わるわけではありません。これからもこの
クラブにメーキャップさせて頂き、皆様のエネルギーを分けて
頂きたいと思います。 
羽生会⻑以下、須藤
したことに心からお礼申し上げて、一年間のご挨拶に代え
させて頂きます。本当にありがとうございました。 
 
 幹事報告  

 
告となります。 

18:30 
議室 

チミケッ

  

します。 
 日本円）

、6 月 8 日回収分 83,703 円を⽶山記念

  
ャーターメンバー） 

幹事 須藤 丈 
今年度、最後の幹事報

 千歳圏人会総会のご案内 
○ 日時：6 月 27 日（水）
○ 会場：千歳商工センター２階 大会
○ 会費納⼊：3 か年分（平成 24,25,26 年分）

3,000 円をまとめてお⽀払下さい。振込みまたは
千歳商工会議所事務局へ納⼊下さい。 

 北⾒ＹＭＣＡより第 44 回北海道ＹＭＣＡ
プ中⾼生国際キャンプ参加者募集協⼒のお願い 
詳細は事務局にて資料をご確認下さい。 
東日本大震災⽀援⾦ＢＯＸの集計⾦額
前年度、今年度合計 42,732 円 
⽀援⾦の使途については今後、検討
新千歳空港国際線ターミナル募⾦箱募⾦（
について 
4 月 6 日
奨学会に寄付しました。既に 15 万円ほどの寄付をし
ております。10 万円以上の寄付に対し記念の盾が届
く予定です。創⽴ 20 周年記念事業として⼿配してお
りますので届きましたらご覧ください。 
今年度限りで退会される会員の報告
汲田 信夫 会員（1990 年 11 月⼊会チ
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羽生会⻑から彦坂次年度会⻑へ 

須藤幹事から佐々⽊次年度幹事へ 

 
須藤  丈 会員（1990 年 11 月⼊会チャーターメンバー） 
田口会員より頂いたタイ・バンコク国際大会のお土産
のワインを、⻑泉ＲＣから頂いた焼酎を本日の例会で
ご賞味下さい。 

 
 バッジ交換  

事のバッジ交換が⾏われました。  会⻑・副会⻑・幹

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 各委員会報告・連絡  

員⻑ 松坂 敏之 
した。し

。

次年度社会奉仕委員会 委
「復興の森農園」にジャガイモ、カボチャを植栽しま
かし、これまで一度も草取りをしていません。清水会員が
心配して土かけを 3 回も⾏ってくれています。ジャガイモは
一度植えるだけでは収穫できず、土をかけてそこにジャガイ
モが実ります。7 月 3 日(火)午前 8 時より草取りを⾏いた
いと思います。後日、メー
ルで皆さんにご案内します
せっかく植えたジャガイモで
すので、しっかり実らせて
当初の目標を達成したい
と思います。皆さんのご協
⼒よろしくお願いします。 
 
 本日のプログラム  

睦夜間例会「2011-2012 年度最終例会」 
 委員⻑ 井上 英幸 

意義に

会に相応しく和やか

親
担当/親睦活動委員会
早いもので今年度最終例会を迎えることとなりました。この
１年いろいろ盛たくさんのプログラムを⾏って大変有
楽しく活動を終えることが出来ました。これも皆様のご協
⼒があっての事と思います。本当にありがとうございました。
また３月には東日本大震災という大きな災害も体験しま
した。その節には会員の皆様から暖かいお心遣いをいただ
き、重ねて厚く御礼申し上げます。 

本日は大坂ガバナー補佐をはじめ、大勢のゲスト、ビジタ
ーを迎えることが出来ました。最終例
に楽しく例会を⾏いたいと思います。 
 
 乾杯の挨拶  
直前会⻑ 坂井 治 

終例会ということで多くの皆さんにお集
もひとえに羽生会⻑の人徳による

本日は、今年度最
まりいただきました。これ
ものではないかと思います。今日は千歳ローターアクトクラ
ブを今年度で卒業され
る滝澤祐子さん、今年
度限りで退会される仲
山未来さん、2 人の方
の新しい旅⽴ちもお祝い
したいと思います。ご参
会の皆様の益々のご健
勝と各クラブの益々のご発展を祈念して乾杯の挨拶と致
します。 
 
 親睦パークゴルフ大会表彰  

会主催の親睦パークゴルフ大
晴天の下、ビジターの

例会前には親睦活動委員
会がコトロパークで開催されました。
方を含め 15 名の参加となりました。羽生会⻑より優勝、
準優勝、3 位、ブービー賞の景品をご提供頂きました。あ
りがとうございました。 

 
 ニコニコ BOX  
進⾏：会計 土居 栄治  

て頂きました！ 
が出来ました。 

多くの皆様にニコニコし
今年度目標額を達成すること

☆優勝  清水 清光 会員 
☆準優勝 柏田 欣也 会員 
☆3 位 井上 英幸 会員 
☆ブービー賞 尾本 眞二会員 

柏田副会⻑から菊池次年度副会⻑へ
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また、ほろ酔いＢＯＸにも出席会員 31 名にご協⼒頂き
ました。ありがとうございました (^O^) 

 
 イベントのご案内  
千歳ローターアクトクラブ 会計 吉岡 毅 

トレットモール・レラの駐⾞場をお
FESTIVAL 

7 月 22 日(土)千歳アウ
か り し て 「 CHITOSE MARUWAKARI 
2012」を初開催します。「千歳まるわかりブース」として地
元の名店を呼び飲食ブースを作ります。また、多才なゲス
トをお呼びして千歳の街フェスを開催します。こういったイベ
ントは千歳ではなく、20-30 代の若者が集まり実⾏委員
会を⽴ち上げました。こ
の先、若者が自分たち
の街を知り、地元を好き
になり再発掘をしていく
ことで定住し、町全体が
賑わうようになればと考
えています。今年が初開
催ですが、毎年継続していきたいと思っています。市⺠協
働事業として助成⾦も交付されます。一緒に千歳を盛り
上げて頂きたいと思います。ご家族お揃いで来て頂ければ
と思いますので宜しくお願いします。 
 
 退会の挨拶  
須藤 丈 会員 

経ちました。大久保会員も本日お子さ
ますが、私の娘ももっと小さい時からクリ

娘を

⼊会から 20 年が
んが参加されてい
スマス例会等に参加して⺠謡を謡わせて頂きました。大
変良い発表の機会となり上達することができました。 
今後、娘が伊達で絵の勉強をすることになります。これを
機に、私ももう一度新たな地で頑張って仕事をして、
バックアップしたいと思い、退会することになりました。本当
にありがとうございました。大変お世話になりました。 
 
 送 辞  
松坂 敏之 会員 

01 年度 須藤初幹事当時の会⻑） 
の国土を引っ提げて、全く⾔葉がわか

き

彼との

をお願いした時からです。全ての事柄を

方です。本年も

（2000-20
1 人の⻘年が日本
らないままスペインへ放浪の旅を続けます。多分表現で
ないほどの苦境に⽴たされ、その時の体験は素敵なスマイ
ルと表現豊かな眼差しを覚えたのかもしれません。 
縁あって、1990年11月千歳セントラルロータリークラブの
発足と同時にチャーターメンバーとして⼊会します。
出会いはここから始まりました。⻘年会議所の卒業者の

多い中、彼は 32 歳であり、新鮮に感じる組織の中でこつ
こつと愚直なまでにロータリーを突き進むことになります。 
筋の通らないことがあると大きな声で「それってありなんです
か」とふくれっ面で抗議することもありました。常に正義と義
理を重んじる武⼠道精神の彼は、終始一貫自ら信じる
道を定めて⾏動する男でした。しかしながら、彼も 54 歳と
なり随分と柔らかくなりました。柔術の⾔葉に「柔よく剛を
制す」とありますが、ロータリーで体得したのかもしれませ
ん。 
私が須藤さんと深く関わるようになったのは、創⽴ 10 周年
で会⻑となり幹事
報告し、相談してくれ密接な連携の下に一年を過ごすこと
ができました。その後、何らかの形で恩返しをしたいと思っ
ていました。その後創⽴15周年に須藤さんが会⻑に推挙
され、実⾏委員⻑として私を指名して頂きました。“わが街
ちとせフォトコンテスト”をやった時でした。 
須藤さんは在籍 22 年で連続 100％例会出席を達成さ
れた本当にフルに我がクラブで活躍された
羽生会⻑の下、幹事として影の⽴役者として有終の美を
⼗分に発揮され、千歳セントラルロータリークラブ⽴役者と
しての須藤さんを⾼く評価し皆で感謝しております。 
それにしても、私どもにとってあまりにも惜しい人材を失うこ
とになります。残念です。 

本日のニコニコ BOX 合計額 67,000 円 
今年度 累計額 630,000 円 
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さて、須藤さんは一旦結論を出すとご自⾝の意志を変え
ない方ですが、退会のうわさがあった時、ひょっとしてと思い

るようになった

2005-2006 年度 須藤会⻑当時の幹事） 
話をもらいＢＧＭを担当するように

たし、

須藤さんの本意を聞いたときがありました。お嬢さんを信じ
て親として何でも出来ることはしてあげたい。親子の絆の深
さを実践している強さは、ご自⾝が若くしてスペインを旅し
た自ら信じる道をひたすら追いかける、武⼠道を極める道
に通じる気がしてなりません。須藤さんの前途が極められる
ことを心から祈り、送別の⾔葉と致します。 
追伸 私たち千歳セントラルロータリークラブのメンバーは
須藤さんを忘れません。どうぞ事情が許され
ら帰ってきてください。ありがとう。 
 
白木 松敏 会員 
（
松坂会員から急に電
⾔われました。須藤さんには大変お世話になりまし
松坂さんも大好きな方です。あわてて札幌から帰り、3 時
間かけて「Hey Jude」を選定しました。今日は松坂さんと
須藤さんがわかってくれる曲を選定しました。須藤さん、本
当に有難う。 
 
 羽生会⻑より記念品贈呈  

生 有三会⻑ 
にして人生が変わりま

はいません。もう退会するとわかってい

羽
自分が須藤君とめぐり合って、64 歳
した。こんなにいい人
ても今日まで精神誠意をこめて仕事をしてくれました。私
はこんな人とこれまで一度もめぐり合うことはありませんでし
た。本当に須藤君、ありがとう。 

 
 閉会の挨拶  
次年度 副会⻑ 菊池 孝 

れば、須藤さんに聞けばよいだろうと軽
の仕事を須藤さんがやられ

何か困ったことがあ
い気持ちでおりました。ほとんど
ていたといきって⾔っても過⾔ではないと思います。須藤さ
んが退会される事になりショックを受け、さて、どうしようと困

っております。そのような
須藤幹事のもと羽生会
⻑年度は大きな問題も
なく一年間運営されて
きました。次年度は彦
坂会⻑の後ろで何とか
頑張っていきたいと思い
ます。羽生会⻑、須藤幹事、ご苦労さまでした。 
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 SCHEDULE  

 

7
月

の森づくり、親睦野外バーベキュー会、⽀笏湖周辺復興
会員増強セミナー(地区)

 

 

3 日

通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の年度方針・活
動計画の発表」 [担当/理事会] 
発表者/彦坂会⻑、菊池副会⻑、佐々⽊幹事(プログ
ラム、広報委員⻑)、武田会⻑エレクト(WEB システム
委員⻑)、中村会計、尾本副幹事、羽生直前会⻑(会
員増強・維持委員⻑) 

10 日

通常例会「クラブ協議会/活各担当委員⻑の年間活
動計画の発表」 [担当/理事会] 
発表者/井上委員⻑(SAA)、古⽊委員⻑(親睦活
動)、今井委員⻑(出席、ニコニコ箱)、笹⾕委員⻑(会
報)、⽩⽊委員⻑(ロータリー財団、⽶山記念奨学)、
松坂委員⻑(社会奉仕)、田口委員⻑(国際奉仕)、
加藤委員⻑(職業奉仕)、土居委員⻑(ロータリー)、⾼
塚委員⻑(友好クラブ) 

17 日
親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
⽊委員⻑)] 
親睦レクリエーション（予定） 

24 日

移動例会「⽀笏湖周辺・復興の森づくり/下草刈り」[担
当/社会奉仕委員会(松坂委員⻑、鈴⽊緑化推進担
当)] 
親睦野外バーベキュー会[担当/親睦活動委員会(古
⽊委員⻑)] 

31 日 休会(月末)

8
月

8 月は、会員増強および拡大月間です。
千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆踊り事業」⽀援 

7 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会]
14 日 通常例会「未定」[担当/会員増強･維持委員会(羽生

委員⻑)] 

21 日
親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
⽊委員⻑)] 
親睦レクリエーション（予定） 

28 日 通常例会「未定」[担当/会報委員会(笹⾕委員⻑)]

9
月

9 月は、新世代のための大月間です。 
復興の森農園「収穫祭」、秋の交通安全「セーフティコー
ル」 

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会]
11 日 通常例会「未定」[担当/ローターアクト、新世代委員会

(坂井委員⻑)] 

18 日
親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
⽊委員⻑)] 
親睦レクリエーション（予定） 

25 日
移動例会「復興の森農園/収穫祭」[担当/社会奉仕
委員会(松坂委員⻑、清水農園担当)] 
親睦野外バーベキュー会[担当/親睦活動委員会(古
⽊委員⻑)] 

10
月

10 月は、職業奉仕月間・米山月間です。
ガバナー公式訪問、地区大会、次年度理事選出準備 

2 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会]
9 日 移動例会「復興の森農園」[担当/社会奉仕委員会

(松坂委員⻑、清水農園担当)] 


